

Krems, am 19.12.2025

## Finanzielle Hilfe für Menschen in Not

Schneider Consult spendet 1.000 Euro für Sozialkonto der Stadt

**Krems – Die Kremser Schneider Consult Ziviltechniker GmbH zeigt soziale Verantwortung und spendet 1.000 Euro für das Sozialkonto der Stadt Krems. Mit dem Geld unterstützt die Stadt Kremser Bürger:innen in Krisensituationen.**

Vizebürgermeisterin und Sozialreferentin Eva Hollerer nahm den Spendenscheck von Daniel Fiedler und Martin Kausl entgegen und bedankte sich herzlich für die großzügige Unterstützung: „Das Sozialkonto der Stadt Krems ermöglicht schnelle Hilfe genau dort, wo sie dringend gebraucht wird. Umso wertvoller ist die Unterstützung regionaler Unternehmen wie Schneider Consult, die mit ihrem Engagement ein starkes Zeichen für Solidarität und gesellschaftliche Verantwortung in unserer Stadt setzen.“ Die Mitarbeiter:innen von Schneider Consult hatten sich bewusst dafür entschieden, die Spende dem Sozialkonto der Stadt Krems zukommen zu lassen, um damit eine regionale und soziale Initiative zu unterstützen. Denn das Sozialkonto dient der raschen und unbürokratischen Hilfe von Kremser Bürger:innen in Krisensituationen. Die Entscheidung über die Vergabe der Mittel trifft das Amt für soziale Verwaltung nach fachlichen Kriterien.

*Foto: Vizebürgermeisterin Eva Hollerer nahm den symbolischen Spendenscheck von Daniel Fiedler (l.) und Martin Kausl (beide Schneider Consult) im Rathaus entgegen.  
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfri*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227  
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems